



Lisa Fuhr - Herzogstr. 51 - 80803 München - 089-34 44 14 - 0173-35 89 881
www.Lisa-Fuhr.de - Lisa.Fuhr@t-online.de

Mexikanische Frauen (1997)

Entgegen einem verbreiteten Klischee sind die Frauen Mexikos oft selbstbewusst, präsent und gestalten aktiv ihr Leben. Ich bin diesen Frauen begegnet.

Titel: »Madame«, Wahrsagerin in Acapulco.

unten: Juanita und Delia Pineda in Juchitán, Oaxaca.
Seit Jahrzehnten sticken und nähen die unverheirateten Schwestern die Alltags- und Festtagstracht der hiesigen Frauen.

Rückseite: Eunice Carrasco in Juchitán, Oaxaca,
wo das Selbstbewusstsein der Frauen noch an das Matriarchat der prähispanischen Zeit erinnert.





oben links: Elena Poniatowska,
Schriftstellerin und Journalistin

oben rechts: Ofelia Medina,
Schauspielerin, u. a. Hauptrolle in
dem Film »Frida. Es lebe das Leben«,
1984, Regie Paul LeDuc

unten: Blanca Ruth Esponda Espinosa,
Abgeordnete des linken Flügels der
Regierungspartei

